

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian dengan judul “Hubungan antara Pemahaman *Kitāb Tuhfatul Athfāl* dan Kualitas Bacaan Al-Qur’an Santriwati Ma’had Umar Bin Khattab Banjarmasin”. Merupakan sebuah penelitian yang dilakukan kepada santriwati penghafal Al-Quran yang berada di Ma’had Umar bin Khattab, jumlah santriwati yang diteliti berjumlah 19 orang dengan kategori umur berkisar 12-23 tahun. Penelitian ini terfokus pada pemahaman *Kitāb Tuhfatul Athfāl* berdasarkan teori dan praktek bacaan pada hukum-hukum seputar *nūn* mati dan *tanwīn* pada hukum bacaan *Izhhār*, *idgh’ām bi ghunnah*, *idgh’ām bila ghunnah*, *iqlāb* dan *ikhfā’* ketika membaca surah Al-Bayyinah.

Pada penilaian pemahaman *Kitāb Tuhfatul Athfāl* terdapat 9 orang santriwati yang memperoleh nilai sangat baik dan yang memperoleh nilai baik sebanyak 9 orang juga. Adapun yang memperoleh nilai sedang hanya 1 orang saja.

Pada penilaian bacaan Al-Quran terdapat 15 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang memperoleh nilai sebanyak 3 orang. Adapun yang memperoleh nilai sedang hanya 1 orang saja.

Menurut hasil penghitungan secara keseluruhan berdasarkan penilaian pemahaman *Kitāb Tuhfatul Athfāl* dan penilaian bacaan Al-Quran. Dari 19 orang

santriwati yang diteliti, terdapat 9 orang santriwati yang memperoleh nilai predikat sangat baik dan terdapat 9 orang santriwati yang memperoleh predikat baik. Dan hanya 1 orang santriwati yang memperoleh predikat sedang. Oleh sebab itu dapat disimpulkan bahwa antara pemahaman dan kualitas bacaan saling berhubungan. Dan secara keseluruhan pemahaman dan kualitas bacaan santriwati Ma'had Umar bin Khattab adalah baik.

B. Saran

Bagi peneliti yang selanjutnya diharapkan agar mampu meneliti kalangan santriwati dengan pembahasan dan penelitian yang lebih luas lagi, seperti meneliti tentang faktor pendukung dan penghambat kualitas bacaan santriwati dan hubungan antara pemahaman dan kualitas bacaan Al-Quran santriwati setelah mempelajari kitab *tajwid* selain daripada *Kitāb Tuhfatul Athfāl* misalnya seperti *Kitāb matan al-Jazari*.